



## Newsletter de Mada Tsiky



### L'association Mada Tsiky est enfin née !

Créée en 2024, notre association porte fièrement le nom de "Tsiky", un mot malgache qui signifie "sourire". Notre mission est simple mais impactante : offrir aide et espoir à un dispensaire situé au cœur de la vallée du Tsaranoro, à Madagascar.

Dans cette région splendide mais souvent négligée, l'accès aux soins de santé de base est un défi. Nous œuvrons pour garantir que les plus de 7 000 habitants de cette communauté rurale aient accès à des services médicaux essentiels. Notre soutien se concrétise par le financement des salaires de l'infirmière et de la sage-femme, ainsi que par la fourniture d'équipements médicaux indispensables. Chaque action que nous menons vise à apporter un sourire sur les visages de ceux qui en bénéficient.



Ce projet inspirant a vu le jour grâce à **Lionel Montico**, photographe indépendant et passionné de Madagascar. Depuis plus de 10 ans, Lionel parcourt les pistes malgaches, touché par les habitants de la vallée du Tsaranoro. Après avoir découvert le dispensaire et rencontré les bénéficiaires, il a ressenti l'urgence d'agir pour cette communauté qui lui est chère.

Avec l'engagement de Lionel, soutenu par Valérie et Frédéric, notre association s'efforce d'apporter un véritable changement dans la vie des plus vulnérables.

Sur le terrain, la collaboration avec Lofo, guide national, et Santa, assure un lien constant avec la vallée et ses habitants, garantissant l'efficacité et la continuité de nos actions.



# Nous avons besoin de vos dons !

Votre soutien à l'association Mada Tsiky peut faire toute la différence pour les enfants et les communautés vulnérables à Madagascar. En faisant un don, vous contribuez à offrir des soins de santé et un avenir meilleur à ceux qui en ont le plus besoin. Chaque geste compte, et c'est grâce à votre générosité que nous pouvons continuer à apporter de l'espérance et du bonheur là où il est le plus précieux. Rejoignez-nous dans cette belle aventure et ensemble, faisons la différence !

## Note importante

Lors de la création de l'association, nous avons également soumis une demande pour obtenir la reconnaissance d'intérêt général. Nous attendons actuellement la réponse. Nous pourrons délivrer des reçus fiscaux d'exonération dès que cette reconnaissance sera confirmée, ce qui est prévu pour la fin de l'année.

[+ d'infos sur le site](#)

